

COMPETICIONES

LaLiga nombra presidente de su fundación al expresidente del Málaga CF

El exfutbolista Fernando Sanz asume la presidencia de la Fundación LaLiga, que contará con Miguel Ángel Gil Marín y Patricia Rodríguez como vicepresidentes.

Palco23

13 jul 2020 - 12:01



La Fundación LaLiga estrena presidente. Fernando Sanz ha sido nombrado máximo directivo del organismo creado en 1993, en la que están registradas 37 fundaciones de los 42 equipos que conforman LaLiga. El expresidente del Málaga CF y exjugador presidirá el organismo y contará con Miguel Ángel Gil Marín y Patricia Rodríguez como vicepresidentes de Primera y Segunda División, respectivamente.

Estas incorporaciones tuvieron lugar durante la junta general ordinaria, en el que se aprobó el plan de actuación para la temporada 2020-2021 y a la que asistieron de forma telemática los ya nombrados, Javier Tebas Medrano, vocal en calidad de presidente de LaLiga; Pedro Tomás Marqués y José Luis Astiazarán Iriondo en calidad de vocales como expresidentes de LaLiga; José Guerra Álvarez, como vocal en calidad de director general corporativo de LaLiga; Julián Redondo, como representante de la Asociación Española de la Prensa Deportiva; José Juan Bonillo Medina e Inmaculada Ibáñez como vocales electos por la Comisión Delegada de LaLiga; y Francisco Rubio

PALCO23

Garcés como vocal elegido por el patronato.

Durante la reunión se aprobaron las líneas estratégicas de actuación para la próxima campaña, en la que se centrará en desarrollar acciones en favor de los colectivos más vulnerables a escala nacional e internacional mediante líneas de actuación en los ámbitos de infancia y juventud, educación y formación, inclusión social e integración.